

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Pleno aprueba un plan para poder controlar el techo de gasto



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 28/11/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil aprobó ayer en sesión plenaria un plan económico-financiero para ajustar las cuentas municipales del próximo año a las limitaciones que exige el Ejecutivo central a todos los consistorios de España; medida que dio a conocer la pasada semana la concejala de Hacienda, Verónica Morillo, por el incumplimiento de la regla de gasto en el presupuesto del 2016 por parte de la institución local en dos millones de

euros. Mientras que el PP votó a favor, como un acto de responsabilidad, IU se abstuvo. El portavoz de IU mostró su preocupación por que en Sodepo haya déficit o que aumente la partida de Festejos.

Morillo manifestó en la sesión ordinaria que «tenemos que corregir ese exceso» y «el plan que traemos al Pleno nos dice cómo tenemos que hacerlo». A este respecto, las medidas previstas son el acatamiento de la legislación vigente para que las consecuencias del plan no sean notables en la gestión rutinaria del Ayuntamiento, así como un mayor control del gasto, lo que conllevará a la paralización de algunas inversiones previstas a corto plazo para el municipio. Además, el Pleno dio luz verde por mayoría a una moción conjunta del PSOE, PP e IU sobre el Día Internacional contra la Violencia de Género. Así también, el grupo municipal socialista presentó dos mociones más: una sobre el 40 aniversario de las históricas manifestaciones del 4 de diciembre de 1977; y otra sobre el Profea.

 elDía *digital*
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Ximénez volverá a estrenar sus creaciones en la localidad

José Manuel Cabezas 28 Noviembre, 2017 - 02:37h



La iluminación navideña volverá a ser, un año más, el principal reclamo turístico de la ciudad durante el mes de diciembre, un atractivo que se verá reforzado con el estreno de un nuevo diseño a cargo de la empresa local Iluminaciones Ximénez, que utilizará las principales calles de la población como banco de pruebas para ensayar algunas de sus nuevas creaciones que, posteriormente, iluminarán otras ciudades tanto de España como del resto del mundo.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

En esta ocasión, y tal y como explicó ayer la concejala de Festejos, Mariola González, el diseño escogido es un mar de árboles que inundará la Matallana, ofreciendo durante la noche un escenario de dorados, blancos y destellos para vestirla de otoño en pleno invierno. En lo que se refiere a la calle Aguilar, se vestirá de dorados y blancos, materiales tridimensionales y sinuosos, que formarán círculos y esferas navideñas. Del mismo modo, el Paseo del Romeral será un bulevar de luz mágica con la última tecnología en led. En el aspecto técnico, Ximénez instalará medio millón de puntos de luz, constanding el proyecto de 34 árboles de dos modelos. A estos se le sumarán 125.000 puntos, que se colocarán en los árboles naturales de la avenida.

El alumbrado navideño se inaugurará oficialmente el próximo 7 de diciembre, a partir de las 19:00, en un gran acto en el Paseo del Romeral que contará con la presencia de numerosos ciudadanos de Puente Genil y de su comarca. El presupuesto total de las actividades navideñas asciende a 65.000 euros, de los que 35.000 euros irán a parar a los diferentes eventos, y los 30.000 euros restantes a la iluminación navideña tanto en el casco urbano como en las aldeas.

Aprueban un Plan Financiero para corregir los 2 millones que se rebasaron en 2016

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El equipo de gobierno del ayuntamiento de Puente Genil (PSOE) aprueba en el pleno un Plan Económico Financiero, como consecuencia del incumplimiento con la regla de gasto en 2017, por haberse rebasado en 2 millones de euros los gastos en el ejercicio de 2016. Siga toda la información en GRUPO COMUNICA. Abónese a nuestros servicios TELEFONIA-INTERNET-TV 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73.

Una propuesta que ha contado con los votos a favor del PP y la abstención de IU. Según informó la concejala de Hacienda, Desarrollo Económico y Recursos Humanos, Verónica Morillo, “el plan viene a corregir el incumplimiento en 2016”. Mientras que desde 2012 se viene cumpliendo con el techo de gasto en el ayuntamiento pontanés, no ocurrió así en el citado ejercicio, ya que “no se hizo una previsión de la regla de gasto cuando se aprobó el Presupuesto, ni intervención advirtió de ello”, lo que provocó rebasar el límite.

Este desvío en el gasto, de dos años atrás, no ha implicado que se haya gastado más de lo ingresado, sino que se ha excedido sobre el límite impuesto por el Gobierno Central y que -según informa Morillo. Las dos medias que se van a poner en marcha para corregir el gasto son, de un lado, que en el presente ejercicio se cumpla con la regla de gasto, para ello, ya han frenado algunas de las inversiones previstas. Y de otro, el presupuesto de 2018 tendrá que cumplir el techo de gasto e incluir un informe de intervención que digan por dónde van los gastos.

El alcalde, Esteban Morales, ha dicho que la redacción del Plan no se hace porque “el control de las cuentas se nos haya ido de las manos”. Incidió en que el ayuntamiento “tiene más ingresos que gastos”. Y aclara que en materia social no han disminuido “el plan de ayudas a familias, lo hemos duplicado”, y en Sodepo “han atendido a más personas y por tanto, aumentado los contratos para atenderles.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

La concejala del PP, Tatiana Pozo explicó el voto afirmativo de su grupo “por responsabilidad antes de que vengan medidas coarctivas”. Al tiempo que desde su grupo consideraron que “se tenía que haber hecho una previsión, incluso sin tener informe de intervención”.

IU se abstuvo “no porque se sobrepase al gasto sino por cómo se incumple”. Y subrayó el déficit en 400.000 euros en la Sociedad de Desarrollo (Sodepo); los 800.0000 euros que hubo que pagar “el saldo pendiente de pago en 2016”. Sin embargo, dijo el portavoz de IU, José David Sánchez “ en festejos no ha habido cuidado al controlar el gasto”. Y sin embargo cuándo en 2017 se ha advertido del rebase “pisan el freno en las contrataciones sociales”.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El pleno por unanimidad acuerda medidas para perseguir la tolerancia cero contra la violencia de Género

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Un año más, con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género, los tres grupos políticos con representación en el ayuntamiento de Puente Genil (PSOE, PP e IU), presentaron y aprobaron una moción para conseguir la tolerancia cero contra la violencia de Género. Al mismo tiempo manifestar nuestro más firme compromiso con las mujeres víctimas de la violencia de género. Un compromiso activo día a día, porque para erradicar la violencia se requiere el compromiso individual y colectivo durante todos los días del año. Acordaron los siguientes puntos en la moción: Instar al Gobierno de España, a que inicie los trámites para las modificaciones legislativas necesarias, al objeto de devolución de las competencias a las entidades locales en el ejercicio de las políticas de igualdad y contra la violencia de género. Siga toda la información en GRUPO COMUNICA. Abóñese a nuestros servicios TELEFONIA-INTERNET-TV 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73.

A desarrollar políticas encaminadas a la abolición de la prostitución, como forma extrema de violencia de género. Ejecutando políticas activas para erradicar todas las formas que tenga relación con la explotación sexual; con especial atención a las ordenanzas de publicidad y todas aquellas que de forma directa o indirecta permitan o faciliten el desarrollo de actividades encaminadas a dicha explotación.

A reforzar los recursos económicos y humanos destinados al desarrollo de políticas de igualdad activas, integrales y participativas, por la consecución de una Sociedad libre de violencia de género, poniendo especial atención a mujeres migrantes y en situación de especial vulnerabilidad.

Instar al Gobierno de España, el cumplimiento del compromiso económico acordado en el PACTO DE ESTADO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO, al objeto de destinar vía transferencia a los Ayuntamientos, un incremento anual de 20 millones de euros durante los próximos 5 ejercicios, para el desarrollo de las medidas correspondientes contempladas en dicho Pacto.

Fiesta infantil, mercado artesanal, pasacalles y estreno de Tadeo Jones en el programa de Navidad

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Festejos del ayuntamiento de Puente Genil, Mariola González, ha presentado esta mañana el cartel anunciador con las actividades programadas. Un cartel que hace referencia a la iluminación que cada año Ximénez instala en la localidad, empresa a la que se le ha otorgado la Medalla de Oro de la Villa.

El día de la inauguración del alumbrado, el 7 de diciembre, tendrá lugar la actuación del Coro Virgen del Amor, un recorrido por las iglesias de San José, Los Desamparados, Compañía de María, y continuarán por Romeral, Adriana Morales, Veracruz, Santos, Cosano, Aguilar, Madre de Dios, Purificación. Una información de GRUPO COMUNICA (todos los detalles en NOTICIAS). Infórmese de nuestros servicios TELEFONIA-INTERNET-TV-, 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73.

Como en años anteriores se instalará un parque de atracciones infantiles en el llano existente junto al Colegio Castillo Anzur, y el tradicional trencito navideño también estará operativo con salida y llegada en la zona alta de la Calle Aguilar.

Entre las principales novedades, de este año, destacan la instalación de un mercado artesanal en la trasera de la Plaza de abastos, desde las 17 horas de los días 9,10,15,16,17,22,23,29 y 30 de diciembre.

El 17 de diciembre, se dedicará a los niños con un pasacalles desde las 16.30 horas con charanga y una fiesta infantil en el patio del IES Manuel Reina.

La Muestra Escolar de Belenes y la Muestra de Villancicos (en los apartados de categoría libre y escolares). Por su parte, los días 22, 23, 26 y 27 de diciembre podrán visitarse los belenes particulares que se inscriban en el Concurso Popular de Belenes que patrocina GRUPO COMUNICA.

El 23 de diciembre, tendrá lugar el Concierto Infantil de la Banda Inmaculada Concepción en San José a las 18 horas.

La tradicional Cabalgata de Reyes Magos en la noche del 5 de enero, con salida desde Miragenil a las 17:30 horas, este año volverá a terminar en la avenida de Europa donde está prevista alguna celebración especial con motivo del 50ª de la Cabalgata local, y discurrirá por el habitual itinerario (incluida la calle Aguilar).

Las fiestas terminarán con un gran espectáculo infantil estreno a nivel nacional, en Puente Genil, se trata del musical basado en el personaje Tadeo Jones, que tendrá lugar el domingo 7 de enero en sesiones de 16:30 y 18:30 horas. Las entradas tendrán un precio de 12 euros anticipada y 15 en taquilla. El presupuesto de las actividades, asciende a 35.000 euros y la iluminación, 30.000 euros. En total, 65.000 euros.

Un bosque con 625.000 puntos de luz iluminará la Navidad en Puente Genil desde el 7 de diciembre

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Festejos, Mariola González ha presentado, esta mañana, el boceto con la decoración navideña. Según ha explicado “un mar de árboles inundará la avenida principal de nuestro pueblo durante la noche, dorados, blancos y destellos, colorearán de un tono cálido la Matallana”, un nuevo trabajo espectacular que presentará el Grupo XIMENEZ en Puente Genil. La inauguración del alumbrado será el 7 de diciembre a las 19 horas.

En total 500.000 puntos de luz, distribuidos en 34 árboles, de dos modelos a los que se le suman 125.000 que se instalarán en árboles naturales de la propia calle. Por lo que en total 625.000 puntos con un gasto energético de 28KW a lo largo de toda la vía. Una información de GRUPO COMUNICA (todos los detalles en NOTICIAS). Infórmese de nuestros servicios TELEFONIA-INTERNET-TV-, 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73.

La calle Aguilar se dotará de materiales tridimensionales y sinuosos círculos y esferas navideñas. Mientras que el Romeral será un boulevard de luz mágico con la última tecnología led. Durante el día, la decoración presentará un aspecto navideño e invernal, una composición que irá cambiando con el transcurso de las horas, al igual que ocurra en un paraje natural, bajo una vegetación colgante .

Manu Sánchez presentará un belén viviente en favor de Cáritas con Charo Reina y Yenny LLada

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El diseñador pontanés de Alta Costura, Manu Sánchez organiza un Belén Viviente en Puente Genil para el próximo, 17 de diciembre. El evento que cuenta con la colaboración de la concejalía de Festejos del Ayuntamiento pontanés, tiene como fin destinar el dinero que se recaude a las cinco Cáritas parroquiales. Una información de GRUPO COMUNICA (todos los detalles en NOTICIAS). Infórmese de nuestros servicios TELEFONIA-INTERNET-TV-, 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73.

El evento está dotado de dos partes, una merienda y la narración sobre la historia del nacimiento del Niño Dios adaptada a Puente Genil, un cuento que narrará la actriz Yenny LLada. Y que contará con una estrella muy especial la cantante y actriz , Charo Reina. El espectáculo lo ha presentado, esta mañana, el diseñador junto a la edil, Mariola González, la presidenta de Cáritas de la Purificación, Mariví Fernández y otra de sus componentes, Mamen Fernández.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Diez personas anónimas de la localidad vinculadas al teatro, fotografía y la moda, integrarán el viviente. Cuyos personajes vestirán atuendos del diseñador.

La merienda será a las 17 horas del 17 de diciembre, para su degustación tres empresas locales donan productos: Churrería Moncada, Licor Tío Oscar y Panadería Jiménez. A continuación tendrá lugar el cuento navideño que terminará con la actuación de Carmen Cabezas, acompañada de Fernando y Alvaro Gamero.

En el apartado de peluquería y estética colaborarán las firmas de Tocados Gema Cantos, Aires de Vanguardia, Yolanda Saavedra, Vintage, Carmen y Concha Morales y Franca Giordano. Las entradas (10 euros) están a la venta en Don Botón, Aires de Vanguardia y Peluquería Franca.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACIÓN

www.puentegenilnoticias.com

La Diócesis confirma a la Agrupación que las Cofradías no pueden adoptar unilateralmente cambios de itinerarios

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

En la Junta Directiva de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas que se ha celebrado hoy en el apartado de Informe del Presidente, se ha dado cuenta sobre la consulta realizada, desde esta entidad, al delegado Diocesano de Cofradías sobre posibles cambios de itinerarios en las procesiones de la Semana Santa. Siga toda la información en LA MANANTA PASO A PASO (jueves, 30 noviembre) GRUPO COMUNICA. Abónese a nuestros servicios TELEFONIA-INTERNET-TV 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73.

Al respecto, se le ha trasladado que las cofradías “no pueden aprobar cambios de itinerarios en sus Cabildos”. Ya que “la función de modificar o cambiar recorridos está facultada solamente a la Agrupación”. Por tanto, “las cofradías solamente pueden proponer cambios a la Agrupación y siempre dentro de los pactos”. Es decir, “en junio del próximo año, se podrán realizar propuestas, según las condiciones que se establezcan para ello”. La propia entidad manantera y según el artículo 26 sobre las competencias de la Agrupación y su junta directiva se recoge que “la Agrupación determinará el programa oficial por las Entidades Agrupadas en sus salidas procesionales, conociendo horarios e itinerarios y salida, programa que no se podrá modificar, salvo causa grave que lo justifique, siempre con el acuerdo de la Asamblea General y siempre será el que arbitre las medidas que considere oportunas en los casos de discrepancia entre Entidades Agrupadas”.

De otro lado, se han mantenido conversaciones con el Delegado Diocesano en relación a una comunicación del Ayuntamiento en la que se recuerda del acuerdo suscrito con este para que “ninguna cofradía pueda solicitar Salidas extraordinarias sin previo conocimiento de la Agrupación”. De cursarse el escrito directamente al Ayuntamiento, este, no obstante tendrá que tramitarse a través de la Agrupación. Y en caso contrario, según el citado artículo la Directiva de la Agrupación tiene como competencia “amonestar y sancionar, en su caso, a las Entidades Agrupadas que no cumplan con los Estatutos, su Reglamentos de desarrollo o los acuerdos adoptados por la Asamblea General, los Plenos Junta Directiva conforme a lo que se establezca reglamentariamente”.

La Peña Atlética Pontana celebra su XXV aniversario con la visita de Enrique Cerezo

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El presidente del Atlético de Madrid, Enrique Cerezo, visitó el pasado viernes Puente Genil con motivo de los actos de conmemoración del XXV aniversario de su fundación de la Peña Atlética Pontana. La cena homenaje tuvo lugar en el Hotel El Carmen.

En su intervención ante los medios de comunicación, Cerezo felicitó a “esta magnífica Peña Atlética Pontana” por estos 25 años y les deseó cumplir “cinco veces más”. Añadió que, en estos momentos, el Atlético de Madrid “cuenta con más de mil peñas perfectamente ubicadas por toda España”. En la cena estuvieron presentes miembros de la Corporación Municipal, peñistas y aficionados del equipo rojiblanco y también representantes de la Junta Directiva del Salerm Puente Genil, club que tiene un convenio con el Atlético de Madrid, “algo muy importante para nosotros porque ojalá pueda jugar algún día en nuestro club un jugador de Puente Genil”.

El Pleno aprueba el Plan Económico - Financiero con los votos a favor del PSOE y PP



27 Noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El Ayuntamiento de Puente Genil aprobó en sesión plenaria con los votos favorables del PSOE y PP, el Plan Económico – Financiero que establecerá las medidas para que el equipo de Gobierno controle la ejecución del presupuesto en el año 2018 tras darse a conocer que la institución local del municipio sobrepasó en 2016 los límites del mismo en torno a dos millones de euros. Por su parte, el grupo de Izquierda Unida optó por la abstención.

La concejal de Hacienda, Verónica Morillo, en su turno de palabra, destacó que ese documento analizará los límites presupuestarios del 2018 “para cumplir con una regla de gasto que no hemos incumplido desde 2012”. En este sentido, Morillo agregó que la razón por la que el Consistorio no se sujetó a la normativa legal vigente sobre la regla de gasto es debido a que el informe que elabora intervención en 2016 no contempló una previsión de la regla de gasto en el momento en el que se aprobó el presupuesto. Así, la concejal del PP, Tatiana Pozo, justificó el apoyo al plan en que supone “un acto de responsabilidad” al mismo tiempo que “el equipo de Gobierno también tenía que haber sido previsor para detectar si podía incumplir la regla de gasto”. En su caso, el portavoz de IU, Jesús David Sánchez, señaló que el incumplimiento de esta ley “no es

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

preocupante” ya que “los ayuntamientos son las instituciones que más cumple” y sí lo es “que en Sodepo exista un déficit o que la partida económica de Festejos aumentara”.

Para cerrar el debate, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, recalcó que las arcas municipales tienen “más ingresos que gastos” y que en 2017 “estamos cumpliendo con el techo de gasto”. Asimismo, aclaró que la situación de Sodepo se origina “porque surgen más casos que atender sin que el ingreso sea precisamente lo más importante”.

En cuanto a las mociones presentadas, los tres grupos políticos con representación en el Pleno del Ayuntamiento pontanés aprobaron por unanimidad las referentes al 40 aniversario de las manifestaciones históricas del 4 de diciembre de 1977 y al Plan Profea, elaboradas por los socialistas; y otra conjunta sobre el Día Internacional contra la Violencia de Género.



www.ondaceropuentegenil.es

El alumbrado navideño se inaugurará este año el 7 de diciembre



27 Noviembre, 2017 Escrito por Juan Carlos Campaña

"Puente Genil, la luz de la Navidad". Bajo ese slogan la concejala de Festejos, Mariola González, ha presentado esta mañana el cartel y el conjunto de actividades programadas por el Ayuntamiento de Puente Genil para las fechas que se avecinan. Un programa de actos navideños que cuenta con un presupuesto total de 65.000 euros y que comprende eventos "diseñados para toda la ciudadanía", pero particularmente para el disfrute de los más pequeños.

Entre las actividades más reseñables, el esperado encendido del alumbrado navideño tendrá ocasión a las 19:00 horas de la tarde del próximo jueves 7 de diciembre. La concejala ha mostrado un boceto del diseño de este año, que está basado principalmente en motivos vegetales, ya que el montaje de la empresa Iluminaciones Ximénez simula un bosque luminoso que dará vida a toda la Matallana. En el Romeral se instalará un boulevard que contará con la última tecnología LED. El presupuesto para la instalación del alumbrado en todo el municipio es de 30.000 euros.

Como en años anteriores se instalará un parque de atracciones infantiles en el llano existente junto al Colegio Castillo Anzur, y el tradicional trenecito navideño también estará operativo con salida y llegada en la zona alta de la Calle Aguilar.

Entre las principales novedades de este año destacan la instalación de un mercado artesanal en la trasera de la Plaza de Abastos, o el "Belén Viviente de Alta Costura" que el modista pontanés Manu Sánchez ofrecerá el domingo 17 de diciembre en el Teatro Circo a beneficio de Cáritas.

Como es ya costumbre, no faltarán las citas habituales con la Muestra Escolar de Belenes y la Muestra de Villancicos (en los apartados de categoría libre y escolares). Por su parte, los días 22, 23, 26 y 27 de diciembre podrán visitarse los belenes particulares que se inscriban en el Concurso Popular de Belenes. Pasacalles,

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

conciertos y fiestas infantiles completan este programa de actividades navideñas, en el que merece una mención especial la tradicional Cabalgata de Reyes Magos en la noche del 5 de enero, con salida desde Miragenil a las 17:30 horas.

Para terminar, la concejala ha presentado otra novedad de este año. Se trata de la representación del musical basado en el personaje Tadeo Jones, que tendrá lugar el domingo 7 de enero en sesiones de 16:30 y 18:30 horas como colofón del programa festivo. Según ha informado González, este musical infantil cuenta con un presupuesto de 17.000 euros, y las entradas tendrán un precio de 12 euros anticipada y 15 en taquilla.

"No hay que darle más vueltas a los árbitros"

Juanlu Moyano apuntó que "la intensidad y ganas puestas en los dos últimos partidos" será "vital" de cara a afrontar los dos siguientes, el primero en Benidorm



David Jurado 27/11/17 18:54

Juanlu Moyano prefiere mirar adelante para olvidar cuanto antes las derrotas consecutivas que acumula el Ángel Ximénez-Avia. De hecho afirmó que "no hay que darle más vueltas a los árbitros" después de la actuación de estos en Puente Genil frente al Abanca Ademar de León, que incluso le llevó a tener que mediar entre éstos y su entrenador, Quino Soler, par evitar males mayores. El canterano del Córdoba BM prefiere centrarse en repetir "la intensidad y ganas puestas en los dos últimos partidos", porque serán "vitales" para aspirar a ganar en la próxima visita a la pista del BM Benidorm, así como de cara al partido frente al BM Logroño La Rioja en Puente Genil de dentro de una semana.

Moyano recordó que tanto ante el Fraikin Granollers como frente al Abanca Ademar de León "se tuvieron opciones reales de ganar" ante dos rivales que aspiran a acabar en unas de las primeras cuatro plazas de la Liga Loterías Asobal, y que en su opinión "se fueron por detalles",

Juanlu Moyano intenta detener a Quino Soler ante su airada protesta a los árbitros

El conjunto de Puente Genil acumula tres derrotas consecutivas después de iniciar su mala serie en Huesca hace tres semanas, pero el jugador cordobés aseguró que el equipo "supo reponerse con partidos serios", de ahí que "esa debe ser la dinámica" el próximo sábado en tierras alicantinas, un rival que considera de "la liga del Ximénez".

No en vano los pontanos ocupan la undécima plaza con ocho puntos y los alicantinos le siguen en la clasificación con un punto menos. Por ello espera un partido "igualado" de cara al cual no hay que pensar en los árbitros, ya que su actuación "no se puede controlar y sí nuestro juego para mejorar errores", concluyó.

¿Conoces al nuevo patrocinador del Ángel Ximénez de Puente Genil?

El logo "Andalucía Huella Universal (Córdoba)" en las dos equipaciones



Puente Genil Jugadores del Ángel Ximenez de Puente Genil./Foto: LVC

El delegado de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco Alcalde, ha presentado el convenio de colaboración con el Club Balonmano Puente Genil que contempla la Inclusión del logo "Andalucía Huella Universal (Córdoba)" en las dos equipaciones de juego, en la web oficial del club con enlace directo a la web de Andalucía, las lonas publicitarias en el lugar dónde se celebren los partidos que juegue como equipo local, en cartelería y documentación del club y en los paneles de fondo de prensa. Dicho convenio, por

importe de 25.000 euros, permitirá la repercusión en redes sociales y prensa.

El Club Balonmano Puente Genil, nace como respuesta a una generación de deportistas, entrenadores y profesores de Educación Física que de forma entusiasta, han transmitido los valores y conocimientos durante décadas a varias promociones de jugadores. Desde su fundación, hace más de medio siglo, y hasta la actualidad se ha consolidado un proyecto de club, basado en la proyección deportiva, económica y social de Puente Genil.

El crecimiento en estos últimos cinco años del Club Balonmano Puente Genil ha sido importante. Son más de 600 abonados, 11 equipos Bases en competición, así como escuelas deportivas mixtas y todos los jugadores y técnicos que conforman el equipo Asobal.

Entre sus últimos logros cosechados destaca que en las temporadas 2009 – 2010 y 2011 – 2012, se proclamaron Campeones de España de Primera División Nacional. En la temporada 2012 – 2013 consiguieron el Ascenso Asobal y en la 2014 – 2015 fueron finalistas en la Copa del Rey. Como ha señalado el delegado de Cultura, Turismo y Deporte, "gracias al balonmano, Puente Genil se promociona en tres niveles: social, económico y deportivo, apostando también por su proyección exterior."

Alcalde ha hecho referencia igualmente a la "promoción turística del municipio de Puente Genil y por ende de la provincia de Córdoba, con el patrocinio del Club de Balonmano Ángel Ximénez, debido a la repercusión mediática que conlleva en las competiciones en las que participa, ya que se televisan más de 15 partidos con gran impacto a nivel nacional, regional y provincial"

Primera Gala de Premios Foro Deporte

El Teatro Circo de Puente Genil fue el escenario en el que se celebró ayer viernes la primera edición de la Gala "Foro Deporte".



BY REDACCIÓN ON 27
NOVIEMBRE, 2017 EVENTOS

Una iniciativa incluida dentro de un proyecto deportivo organizado por el Ayuntamiento de la localidad para reconocer a deportistas, entidades deportivas y sociales, públicas y privadas, técnicos o dirigentes que hayan destacado por sus méritos deportivos y humanos, además de reunir

a distintos profesionales que participarán en conferencias, jornadas y acciones formativas sobre las Ciencias del Deporte. Los atletas Fermín Cacho y Miguel Ríos, la cordobesa Lourdes Mohedano, el piragüista y campeón olímpico en Río 2016 Marcus Cooper, el Club Voleibol Unicaja de Almería, entre otros deportistas y eventos fueron galardonados en el municipio cordobés en un fin de semana que convierte a Puente Genil en punto de encuentro para difundir la excelencia deportiva y la promoción de los valores del deporte.

El premio al mérito deportivo y mención local fue para el atleta pontanés Miguel Ríos con motivo de la efeméride de ganar hace 25 años la Maratón de Sevilla; el de superación para Pablo y José Manuel Roás, padre que corre maratones con su hijo que sufre una parálisis cerebral; y el mejor evento deportivo para "Los 101 Km." que organiza La Legión, una de las pruebas atléticas más duras de las que se celebran en España.

El premio a la gesta deportiva distinguió al Club Voleibol Unicaja de Almería como equipo más antiguo y laureado del voleibol masculino español; el de promesa del deporte reconoció a Ana García Montero, campeona de España juvenil en tenis de mesa, y a Marcus Cooper y Lourdes Mohedano como los mejores deportistas en categoría masculina y femenina. Marcus Cooper es conocido por ser el piragüista campeón olímpico en K1-1000 m. en Río 2016 y medalla de oro en el Europeo de este año. Por su parte, Lourdes Mohedano, gimnasta y subcampeona olímpica en Río 2016, es también medallista en campeonatos mundiales y europeos además de Medalla de Andalucía.

Por último, en la categoría de mejores deportistas con discapacidad, los también internacionales Marta Gómez Balelli, subcampeona del mundo en natación, y Jairo Ruiz López, subcampeón europeo y del mundo en triatlón, recogieron su galardón; concediéndose el de leyenda del deporte al atleta internacional Fermín Cacho.

Foro Deporte estrena su premio 'Gesta' a lo grande

Reconociendo a Unicaja Almería como estandarte del voleibol andaluz



27/11/2017, 13:48La Voz de Almería

En la ribera del Genil están los mejores membrillos del mundo, origen de un postre que aparece documentado en El Quijote. Pero “no solo el sabor dulce se guarda en el interior de este fruto, sino que está presente en todas las personas que día a día hacen de Puente Genil una población cada vez mejor”. Ha sido todo un baño de cariño el que se ha dado el Club Voleibol Unicaja Almería las pasadas horas por esas tierras cordobesas, en concreto en las personas de Guillermo Carmona, vicepresidente ahorrador, y Ramón Sedeño, presidente y encargado de recoger el premio

'Gesta Deportiva' por el triplete de la temporada 2015-2016: “Para nosotros es un tremendo orgullo estar en este primer cuadro de honor”.

El Ayuntamiento de Puente Genil ha promovido recientemente la creación del Foro Deporte, cuya reunión del comité organizador para decidir los primeros premios se llevó a cabo a principios de este mes de noviembre. Los técnicos especialistas en materia deportiva, todos de un alto nivel, terminaron de perfilar lo que sería una propuesta de dos días, el 25 y el 26, conteniendo conferencias, jornadas, acciones formativas y la primera Gala Foro Deporte que debía ser un reclamo. La ambición de la localidad es la de consolidarse como sede permanente del conocimiento de la ciencia deportiva, lo que elogió el propio Sedeño: “Es digno de agradecimiento profundo esta apuesta firme que Puente Genil hace por potenciar y favorecer el desarrollo del deporte”. El Pegaso de la villa romana de Fuente Álamo es verde.

Esa fue parte de la intervención del presidente ahorrador ya sobre el escenario del bello Teatro Circo, a preguntas del también almeriense Ángel Ación, conductor del evento “de un modo magistral, muy profesional y haciendo que el público lo viviera de un modo muy cercano y participativo”. Unicaja Almería fue uno de los elegidos para formar parte del primer cuadro de honor “de algo que pretende ser referente y que sin duda tiene una enorme proyección”, y recibió los elogios y la admiración de los organizadores, de los demás premiados y del público asistente, “lo que deja constancia de que todos los logros del equipo y también su modo de afrontar la competición, provocan el orgullo y la admiración fuera de su propia provincia”.

Junto a la entidad blanquiverde hubo un extraordinario elenco de galardonados, con el honor que supone compartir un momento así al lado de un mito no solo de este país, sino para el olimpismo en general, como es Fermín Cacho. La recta final del 1.500 en los Juegos Olímpicos de Barcelona 92 han quedado para los anales del deporte como uno de sus grandes iconos. Sin embargo, el propio campeón soriano reconoció su admiración por Unicaja Almería, asegurando a Sedeño que era su “segundo equipo después de Soria, como es normal, cuyos partidos veía en el antiguo San José y después en Los Pajaritos”. El presidente ahorrador le cursó invitación para presenciar en Almería la visita del Río Duero Soria, y aceptó.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Pero especial ilusión hizo a la delegación verde una fotografía con el mismo Ángel Ación y con otro almeriense premiado en la gala, el triatleta Jairo Ruiz, reconocido como Mejor Deportista en la modalidad de discapacidad por sus continuos éxitos, entre los últimos haber sido subcampeón de Europa y del Mundo en su severa y dura especialidad: “Jairo es todo un ejemplo del que aprender en todo momento, puesto que demuestra versatilidad y valentía a la hora de mejorar no en una, sino en tres modalidades deportivas que requieren un tremendo sacrificio y que forman algo tan duro como es el triatlón”. Ramón Sedeño así se lo expresó al propio Ruiz, quien es un gran abanderado de la provincia en ámbito internacional.

Para el Club Voleibol Unicaja Almería fue a parar una gran atención por parte del Foro Deporte, con el que el presidente estableció claros lazos de unión: “El que nazca este punto de encuentro para el análisis y promoción del deporte es motivo de alegría para todos los andaluces, ya que viene para serle útil a todos, tal y como se ha venido escribiendo la historia de nuestra entidad durante 30 años, con al apoyo decidido de Unicaja como patrocinador, siendo la encomienda no la de ser campeones, sino la de ayudar a la sociedad”. Sedeño recordó que “este club no nació para ganar títulos, algo que ha llegado gracias a la vocación, la entrega y el trabajo de equipos humanos que han buscado una Almería mejor”.

Unicaja se comprometió a “seguir defendiendo a Andalucía incluso con una mayor responsabilidad después de este reconocimiento, no solo por el triplete último sino por 28 títulos nacionales y 30 años de valores”. Sedeño felicitó sinceramente a Pablo y José Manuel Roás, ‘Superación’, 101 km de La Legión, ‘Evento’, Ana García, ‘Promesa’, Marcos Cooper y Lourdes Mohedano, ‘Mejores Deportistas’, Marta Gómez, ‘Mejor Deportista Discapacidad’, y Miguel Ríos, ‘Mérito Deportivo’.